

Martes 4 de septiembre de 2012

Titulares

- *Mindefensa anunció recursos y estrategias para garantizar la seguridad en Santander*
- *Hoy, socialización del programa Supérate en Santander*
- *La Gobernación promueve la Semana por la Paz en Santander*

Consejos comunales de la Gobernación iniciarán el 29 de septiembre

BUARAMANGA. Los consejos comunales ‘De la mano con la gente’, programados por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para profundizar su comunicación directa con los habitantes del departamento iniciarán este 29 de septiembre en Bucaramanga y Floridablanca.

El Mandatario seccional dijo que la primera actividad se realizará en las horas de la mañana del sábado 29 de septiembre en las comunas 1 y 2 del sector norte de Bucaramanga; y en las horas de la tarde el encuentro con las comunidades se efectuará en Floridablanca. Mientras tanto, el domingo 30 de septiembre el consejo comunal se desarrollará en el municipio de Lebrija.

Atención efectiva y oportuna

El gobernador Richard Aguilar Villa expresó que para atender en forma efectiva y oportuna las necesidades de las comunidades y ofrecer soluciones concretas, él y su gabinete se desplazarán a los sitios seleccionados para la realización de los consejos comunales ‘De la mano con la gente’.

“El propósito de esta estrategia es escuchar directamente, de parte de las autoridades y de los ciudadanos, las necesidades que se presentan en los barrios y veredas de sus municipios, para así emprender la ejecución de las gestiones y proyectos que se requieran para solucionar dichos problemas”, dijo Aguilar Villa.

Más cerca de la gente

De igual manera, expresó que “este es un ejercicio democrático para posibilitar que las comunidades aporten a la consecución del desarrollo social y económico de sus municipios, y contribuir a eliminar la brecha que separa a los gobernantes de sus electores”.

El inicio de los consejos comunales se había previsto para este fin de semana, pero debido a una incapacidad del Gobernador se decidió empezar este programa el 29 de septiembre.

Mindefensa anunció recursos y estrategias para garantizar la seguridad en Santander

- *En la región se incrementará el pie de fuerza en 1.490 efectivos de la Policía*

BUARAMANGA. Recursos por 14.420 millones de pesos y el envío de 1.490 efectivos de la Policía para reforzar la institución armada en Santander forman parte de las acciones adoptadas por el Ministerio de Defensa para garantizar la seguridad del departamento en este cuatrienio.

Así lo anunció el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, al término del consejo de seguridad que se desarrolló este lunes en la Gobernación de Santander, donde participaron el secretario del Interior del Departamento, Carlos Ibáñez Muñoz; los alcaldes de: Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; Barrancabermeja, Elkin Bueno Altahona; Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra; Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera y Girón, Héctor Josué Quintero, lo mismo que altos mandos militares y policiales de la región.

Golpeados el ELN y las Farc

Durante este encuentro, en que se analizaron los hechos delictivos ocurridos en el departamento, el Ministro de Defensa ordenó a las fuerzas militares y policivas implementar estrategias de seguridad en Bucaramanga y su área metropolitana, lo mismo que en Barrancabermeja y demás municipios de Santander tendientes a desarticular las bandas que se dedican al microtráfico de estupefacientes, el hurto calificado y demás acciones delictivas.

En cuanto al orden público, el ministro Juan Carlos Pinzón manifestó que “a Santander han intentado entrar columnas del ELN y las Farc, pero que han sido fuertemente golpeadas. Las fuerzas militares y la Policía mantienen los ojos abiertos ante cualquier situación”.

Inversiones para Santander

Respecto a los recursos que se invertirán en este departamento para seguridad, el Ministro de la Defensa anunció que en este cuatrienio se destinarán 100 millones de pesos para fortalecer la red de informantes; 2.800 millones de pesos para la movilización de las fuerzas militares y policivas (patrullas y motocicletas); 9.400 millones de pesos en infraestructura (CAI, estaciones y comandos de Policía), y 2.120 millones de pesos en tecnología y sistemas de comunicación.

También manifestó que habrá un aumento del pie de fuerza en 1.490 efectivos de la Policía Nacional e indicó que en la Fiscalía General de la Nación se están nombrando fiscales de manera coordinada con la fuerza pública para fortalecer las acciones del Estado en contra de la criminalidad, especialmente para desarticular las bandas delincuenciales.

“Habrá mayor judicialización, más investigación contra bandas criminales y delincuenciales referentes al narcotráfico y minería ilegal, entre otros delitos”, dijo el ministro Juan Carlos Pinzón.

Este martes, el programa Supérate se socializa en Santander

- *La cita es a las 2:30 de la tarde en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander*

BUCARAMANGA. A las 2:30 de la tarde de este martes, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación se socializará el programa Supérate para Santander, iniciativa del orden nacional enfocada a desarrollar competencias deportivas y académicas en la población escolarizada y no escolarizada.

La actividad será presidida por el coordinador regional del programa, Giovanni Romero, y contará con la asistencia del director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, y del secretario de Educación Departamental, Julio Villate. También estarán presentes los 46 promotores de los municipios de Santander beneficiarios con este proyecto, quienes se encargarán de socializar el programa en sus localidades.

Trabajo conjunto

Miguel Ángel Remolina, coordinador del área deportiva estudiantil y formativa del Indersantander, dijo que el programa Supérate es promovido en esta región por Coldeportes, Indersantander y la Secretaría de Educación Departamental.

Esta iniciativa contempla las disciplinas de ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, porrismo, fútbol sala y voleibol. En conocimientos, las competencias serán en matemáticas, lenguaje, ciencias naturales, ciencias sociales e inglés.

Gobernación promueve la Semana por la Paz

BUCARAMANGA. Con una eucaristía en la catedral de la Sagrada Familia, presidida por el arzobispo de Bucaramanga monseñor Ismael Rueda Sierra, este domingo inició la Semana por la Paz en Santander, promovida por la Administración Departamental, la Alcaldía de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, la Fundación Estructurar y Pastoral Social, entre otras organizaciones públicas y privadas.

La programación continuará a las 8:30 de la mañana de este martes en la Cámara de Comercio de Bucaramanga con el foro Pactemos Paz, Construyamos Convivencia, en el que intervendrán Marina Gallego, coordinadora nacional de la Ruta Pacífica de Mujeres; Antonio Navarro Wolf y Eduardo Ramírez, de la Corporación Compromiso.

Las actividades de la Semana por la Paz se extenderán hasta el próximo lunes 10 de septiembre.